

PROGRAMA 11 DÍAS / 10 NOCHES

SUPER VIETNAM Y CAMBOYA

Precio por persona
1.532 €
en habitación doble

Salidas 2026: 12 de mayo, 16 de junio, 15 de septiembre y 13 de octubre

Oferta venta anticipada

¿QUÉ INCLUYE?: Traslados, visitas y excursiones descritas en el itinerario, en servicio regular y con guías locales de habla hispana, excepto a bordo del crucero en la Bahía de Halong que no permite el acceso al guía, los clientes serán atendidos por la tripulación del barco en inglés - Vuelos locales: Hanói-Da Nang; Hui-Ho Chi Minh-Siem Reap - 8 almuerzos en restaurante local (bebidas no incluidas) - 9 noches de hotel, con desayuno - 1 noche de crucero en la Bahía de Halong (con almuerzo, cena y Brunch) - Entradas a los lugares detallados en el itinerario - Seguro Plus de asistencia en viaje.

¿QUÉ NO INCLUYE?: Vuelos internacionales - Propinas - Seguros opcionales - Carta para la gestión de visado de Vietnam (40 USD por persona, entrada simple) - Tasa de visado de Vietnam (25 USD por persona, entrada simple) - Visado para Camboya (35 USD por persona, pago directo en el punto de entrada al país) - Bebidas durante los almuerzos, cena y brunch - En general, cualquier servicio extra no especificado en el apartado anterior, tales como comidas especiales, gastos personales o cualquier otro no especificado como incluido.

IMPORTANTE: Reservas efectuadas con una antelación mínima de 40 días. Este documento ha sido publicado y editado el 30 de diciembre de 2025. Consultar resto de información en el reverso de esta oferta.

+ INFORMACIÓN EN TU AGENCIA DE VIAJES

Consulta nuestras condiciones generales en www.luxotour.com



luxotour
GRANDES VIAJES

PROGRAMA 11 DÍAS / 10 NOCHES

SUPER VIETNAM Y CAMBOYA

ITINERARIO

Día 1: HANÓI

Llegada al aeropuerto internacional de Hanói donde les estará esperando un asistente de habla hispana. Traslado al hotel. Durante este trayecto de aproximadamente una hora, podrá ir obteniendo una primera impresión de Hanói y la asombrosa fusión entre el bullicio y la serenidad. Llegada al hotel y tiempo libre hasta la hora del check-in (por lo general, las habitaciones no están disponibles antes de las 15:00 hrs). Alojamiento.

Día 2: HANÓI

Desayuno y salida para comenzar con la visita a Hanói, la capital de Vietnam. El recorrido incluye la visita al Templo de la Literatura, la primera universidad de Vietnam, fundado en 1070 en honor a Confucio y considerado como el símbolo de Hanói. Seguimos con la ruta hacia el Mausoleo de Ho Chi Minh, visitando la parte exterior del mismo desde la plaza Ba Dinh. Continuaremos hacia la Pagoda del Pilar Único, construida en 1049 sobre un solo pilar de piedra por el Emperador Ly Thai Tong, quien reinó desde 1028 hasta 1054. Almuerzo en restaurante local. Después, visita a una floristería artesanal para ver cómo se realizan los ramos, cómo se transmite y conserva este hermoso y tradicional arte espiritual de Vietnam que, ha llegado a nuestros días generación tras generación. Posteriormente llegamos al Lago Hoan Kiem, el corazón de Hanói, donde daremos un paseo a su alrededor con una vista panorámica al templo Ngoc Son, situado en medio del lago, junto con el puente rojo The Huc. Por último, realizaremos un paseo panorámico en "ciclo pousse" por el Barrio Antiguo de Hanói. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 3: HANÓI - BAHÍA DE HALONG

Desayuno y salida por carretera hacia la Bahía de Halong que, en vietnamita significa "el dragón que desciende del mar", y según la leyenda, fue un dragón quien formó las islas de la bahía. Embarque en un maravilloso crucero con el que visitarán la bahía. Almuerzo a bordo. La navegación continúa para ir descubriendo miles de islas e islotes de abundante vegetación que emergen en la bahía con sus insólitas formas y diferentes tamaños. Debido a su singular belleza, peculiaridad geológica, riqueza biológica, importancia cultural e histórica, la Bahía de Halong fue declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1994 e incluida en la lista de las Siete Maravillas Naturales del Mundo desde 2011. Cena y alojamiento a bordo.

Día 4: BAHÍA DE HALONG - DA NANG - HOI AN

A la salida del sol y para aquellos que estén interesados, habrá una clase de Tai Chi en la terraza solárium. La navegación continúa por la bahía de casi 2.000 islas de roca calcárea, para seguir disfrutando de sus paisajes únicos. Desayuno tardío (brunch) a bordo para recargar pilas y emprender el regreso a tierra. Desembarco en el muelle de Halong y traslado al aeropuerto de Hanói para salir en vuelo local hacia Da Nang. Llegada y traslado a su hotel en Hoi An. Al anochecer, traslado al muelle para subir en una barca y navegar por el río Hoai. Cuando cae la noche, las calles se iluminan con farolillos y luces de colores, e incluso se lanzan linternas al río para pedir buenos augurios. Una vez finalizada la navegación, desembarco y resto de la noche libre para recorrer la zona. Traslado al hotel por cuenta del cliente. Alojamiento.

Día 5: HOI AN

Desayuno y salida para realizar una visita panorámica en la ciudad de Hoi An. Llegada al Barrio Antiguo, desde donde empezaremos el paseo a pie por el centro de la ciudad antigua para visitar Phung Hung (Antigua casa de los mercaderes), el puente japonés cubierto con más de 400 años de antigüedad, la sala de Phuc Kien, la antigua Casa Tan Ky con su arquitectura tradicional y el museo de historia Sa Huynh. Almuerzo en restaurante local. Tarde libre. Alojamiento.

Día 6: HOI AN - DA NANG - HUE

Desayuno y salida hacia Da Nang, donde podrán ver sus paradisíacas playas. Visitaremos también la pagoda Linh Ung con su preciosa vista panorámica de la ciudad y la encantadora costa de la Península Son Tra. Continuación por carretera hacia Hue, antigua capital imperial de Vietnam, a través del paso Hai Van y de la pintoresca playa de Lang Co. A la llegada, almuerzo en un restaurante local y traslado al hotel para los trámites de registro. Por la tarde, visitaremos la pagoda de Thien Mu (Dama Celestial), el símbolo de Hue, construida en 1601 entre un río y un bosque de pinos, a orillas del famoso río Perfume. Antes de regresar al hotel, exploraremos el animado mercado de Dong Ba, un sitio importante para los habitantes de Hue y un lugar para experimentar la vida vietnamita. Alojamiento.

Día 7: HUE - HO CHI MINH

Desayuno y salida para una visita panorámica en la ciudad imperial de Hue, la antigua capital del país por más de 140 años, iremos descubriendo su rico pasado histórico de gloriosas joyas monumentales dispersas entre sus murallas. Visita de la Ciudadela Imperial, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 1993 y que acoge en su interior a la mítica "Ciudad Púrpura Prohibida". Después, visitamos la tumba del emperador Minh Mang, también conocida como "templo de la gracia suprema". Almuerzo

en un restaurante local y a continuación visita de la tumba más espectacular de la ciudad de Hue, la tumba del emperador Khai Dinh. Seguidamente, traslado al aeropuerto y salida en vuelo local hacia Ho Chi Minh (Saigón). Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 8: HO CHI MINH - TÚNELES DE CU CHI - HO CHI MINH

Desayuno y salida en excursión para visitar los túneles de Cu Chi, un impresionante complejo de túneles subterráneos de más de 200 kilómetros y que fueron la base de operaciones de las guerrillas del Viet Cong durante la Guerra de Vietnam. Luego regresamos a la ciudad de Ho Chi Minh para tomar el almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, visita panorámica de la ciudad de Ho Chi Minh, todavía llamada Saigón por muchos locales, en la que veremos primero el exterior del histórico Palacio de la Reunificación y la antigua Oficina Central de Correos con su impresionante arquitectura. Daremos un paseo por la calle peatonal de Nguyen Hue donde se reúnen los edificios municipales, la estatua de Ho Chi Minh y el Ayuntamiento de la ciudad. Una vez finalizada la visita, tendrán tiempo libre. Regreso al hotel por cuenta del cliente. Alojamiento.

Día 9: HO CHI MINH - DELTA DEL MEKONG - SIEM REAP

Desayuno y salida hacia el Delta del Mekong, uno de los lugares más conocidos de Vietnam donde la vida local fluye desde tiempos remotos. Una vez en My Tho/ Ben Tre, subimos a bordo de un barco que, durante aproximadamente una hora y media, nos llevará a través de los estrechos canales, rodeados de una densa vegetación hasta el corazón del Delta con su mercado y casas flotantes, su excelente gastronomía y su exuberante naturaleza de paisajes tropicales. Al llegar a la orilla, daremos un paseo por el pueblo en carro (Xe Loi, un vehículo típico de gente local) para ver de cerca las características del lugar. Luego, tomaremos una embarcación con remos a través de los estrechos canales enmarcados entre cocoteros y vegetación tropical. Almuerzo en un restaurante local y regreso a la ciudad de Ho Chi Minh por carretera y traslado al aeropuerto para salir en vuelo hacia Siem Reap (Camboya). Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 10: SIEM REAP - ANGKOR THOM - SIEM REAP

Desayuno y salida en tuk-tuk hacia la puerta Sur, desde donde se pueden contemplar sus impresionantes estatuas representando el movimiento del océano, la Antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), el templo de Bayon con sus 54 torres decoradas y cerca de 200 enigmáticas caras sonrientes de Avalokitesvara, el templo de Phimeanakas, las terrazas del rey leproso y de los elefantes y las cámaras reales. Visita al templo Ta Prohm, uno de los más espectaculares del área y que se ha mantenido casi igual que cuando fue descubierto y retiene todavía gran parte de su misterio. Almuerzo en restaurante local. Por la tarde, visita al más famoso de todos los templos, Angkor Wat, declarado Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO. El complejo de este templo cubre 81 hectáreas, comparable en extensión con el Palacio Imperial de Pekín. Contemplamos esta obra de arte del siglo XII, considerada entre los historiadores como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos jemer. Regreso al hotel y alojamiento.

Día 11: SIEM REAP

Desayuno y salida hacia un pueblo cercano donde embarcamos en una lancha para empezar la excursión por el lago Tonle Sap, el lago más grande del Sudeste asiático. Se calcula que hay alrededor de 200 aldeas flotantes en la zona, convirtiéndolo así en el protagonista en la vida de los camboyanos. En el camino de regreso a Siem Reap, visitaremos a los artesanos D'Angkor, un centro ejemplar que aspira a proteger y mantener la artesanía tradicional, además de capacitar a los jóvenes camboyanos. Aquí pueden encontrar los productos más auténticos de Camboya hechos a mano y ver artesanos en distintas disciplinas, tallando madera, cerámica y cobre. Almuerzo en un restaurante local y traslado al aeropuerto internacional de Siem Reap.

***NOTA: El orden de las visitas puede variar, pero manteniendo siempre el contenido del viaje.**



+ INFORMACIÓN EN TU AGENCIA DE VIAJES

Consulta nuestras condiciones generales en www.luxotour.com



luxotour
GRANDES VIAJES